



Cornelia Eberle
geb. 1958

Ausbildung zur Graphikerin bei
Louis Jäger

eigenes Graphikatelier seit 1985

schönster Erfolg:
Gemeinschaftsbriefmarke
Schweiz / Liechtenstein

Zufälligkeiten

Seit vielen Jahren bewundere ich einen Strauch, der im Frühling weiss blüht. Seine Blüten liegen wie Schiffchen auf den Zweigen. Von der Seite gesehen gleichen sie Schmetterlingen, sie schweben über die Zweige. Von oben betrachtet bildet die Blüte ein Quadrat bestehend aus vier weissen Blütenblättern und einem gelben Fruchstempel in der Mitte. Eine ganz einfache Blüte, eine "graphische" Form.

Seit zwei Jahren blüht nun dieser Strauch auch in unserem Garten. Er heisst lateinisch Cornus - aus diesem Wortstamm bildet sich auch mein Name.

Cornelia Eberle



Liechtensteiner Jahresei 1999

schædler
KERAMIK AG
9485 Nendeln
Fürstentum
Liechtenstein

Gestaltung:
Cornelia Eberle

Ausführung:

schædler
KERAMIK AG